

SOLUCIÓN TALLER ÉTICA

LA ÉTICA COMO CAMINO A LA FELICIDAD

1. Responda:

- ¿Qué se puede entender por vida buena?

Yo entiendo por vida buena que debemos ser honestos, solidarios entre otros, para poder llegar a ser felices, para poder alcanzar la vida no debo dejar de lado la moral, y tengo que ser capaz de reconocer lo bueno y malo para no crearme más que las demás personas.

- ¿Qué papel cumple la responsabilidad en las actuaciones individuales?

Cumple un papel importante porque tomar mis decisiones con responsabilidad para que sean las mejores y así alcanzar la vida buena.

- ¿Qué se entiende por libertad individual?

Yo entiendo por libertad individual que soy el único responsable de tomar mis decisiones y nadie debe interferir en lo que quiero para mi vida.

- ¿La libertad individual tiene límites? ¿Sí o no por qué?

Yo creo que si, aunque las demás personas no deben interferir en mis decisiones son una parte importante que me pueden aconsejar cuando este haciendo algo malo para que no lo siga haciendo y puedo tomar los consejos de los demás para llegar a ser mejor persona.

- ¿Por qué se afirma que la libertad es la clave fundamental de la ética?

Porque sin libertad no seríamos capaces de decidir y no nos podríamos hacer responsables de nuestros actos, ya que la libertad va de la mano con la ética y son las que nos guían a tomar buenas o malas decisiones.

EL FIN ÚLTIMO DE LA VIDA

2. Reflexiona:

Explique con sus propias palabras cada una de las frases subrayadas en el párrafo anterior. Mínimo 5 renglones por cada frase.

➤ **El hombre debe reflexionar para construir su vida según unos valores.**

Desde que somos pequeños en nuestros hogares nos enseñan valores, estos debemos aprender a manejarlos para ser una mejor persona en nuestro futuro, por eso debemos reflexionar a lo largo de nuestra vida sobre el camino que queremos tomar para poderla vivir de una manera sana, honrada, haciendo provecho de estos valores que me han inculcado a lo largo de mi vida y que deben ser los que me hagan ser una mejor persona con ética para realizar todo lo que me proponga y en un futuro dejarles este mismo ejemplo a mis hijos.

➤ **la felicidad es el resultado de una conquista primero sobre él mismo y luego sobre un mundo**

Para poder alcanzar la felicidad el hombre debe trabajar mucho en tener una buena vida, donde pueda poner en practica todo lo aprendido a lo largo de sus años de trayecto, siempre se van a presentar problemas en el camino pero que se pueden solucionar de la mejor manera con los valores que aprendemos desde pequeños, pero sin pasar por encima de ninguna otra persona. Cuando seamos capaces de conquistar nuestra propia felicidad podemos conquistar la felicidad sobre el mundo y tal vez las personas puedan tener un ejemplo a seguir para cambiar lo que los haga infelices.